



UGA : UN NOUVEAU NOYAU POUR LES SCIENCES DE LA TERRE

Le 23 octobre dernier, l'Institut des sciences de la Terre (ISterre) inaugurait l'amphithéâtre Wilfrid-Kilian. Un nouveau lieu d'échanges et de rencontres scientifiques financé par la Région et la Métropole dans le cadre de l'Opération Campus Climat-Planète.

Créé en 2011, l'Institut des sciences de la Terre (ISterre) réunit l'ensemble des chercheurs, enseignants-chercheurs et personnels en géologie, géophysique et géochimie du site universitaire Grenoble-Alpes (UGA). Reconnue pour son excellence scientifique, cette unité mixte de recherche rassemble des chercheurs de l'UGA, du CNRS, de l'Université Savoie Mont-Blanc, de l'Institut de recherche et de développement, et de l'Institut français des sciences et technologies des transports, de l'aménagement et des réseaux. Au-

delà de son rattachement à l'observatoire des sciences de l'univers, l'Institut a souhaité montrer son ancrage dans la capitale des Alpes, en baptisant son nouvel amphithéâtre, du nom d'une figure emblématique de la géologie de l'Université de Grenoble : Wilfrid Kilian (1862-1925). Rlié par une passerelle au bâtiment principal d'ISterre, ce nouvel équipement répond au développement du laboratoire ces 10 dernières années et à son dynamisme scientifique. D'une capacité de 120 places, l'amphithéâtre et ses deux salles attenantes permettent désormais d'accueillir dans un espace adapté les nombreux événements scientifiques du laboratoire et des enseignements spécifiques en Sciences de la Terre. Côté design, le projet architectural se compose d'un seul volume lisse et traduit l'idée d'un cristal posé dans un écrin de verdure. Le travail de composition des sept façades participe à son intégration urbaine



Le nouvel amphithéâtre d'ISterre porte le nom d'un géologue grenoblois

et paysagère et lui assure une identité propre et rayonnante au sein du campus universitaire. Le nouvel amphithéâtre d'ISterre porte le nom d'un géologue grenoblois. Ici lors de l'inauguration La maîtrise d'ouvrage de cette construction de 322 m² avait été confiée à l'UGA, lors des travaux qui s'étaient déroulés de novembre 2016 à août dernier. L'opération s'élève à 1,2 M€, et est

financée par l'opération Campus « Climat Planète » (Région AuRA + Grenoble Alpes Métropole). L'amphithéâtre W.-Kilian fait ainsi partie de l'un des quatre volets de l'opération campus « Climat Planète », qui au total, est financée à hauteur de 7,5 M€ par la Région et à hauteur de 2 M€ par la Métro.

■ Caroline Thermozy-Liaudy